

## Core aprueba construcción del Parque Laguna Pudeto y angiógrafo para detección de aneurismas

El pleno del Consejo Regional de Magallanes dio "luz verde" a la construcción del Parque Urbano Laguna Pudeto, el cual tendrá un costo de \$650 millones, y a la adquisición de una máquina para detectar el aneurismas. Ambos proyectos suman más de \$3 mil 700 millones.

El nuevo parque urbano contempla una extensión de 1.200 metros cuadrados y podría estar listo para su uso en un año más. El proyecto incluye la construcción de dos controles de acceso, un mirador hacia la laguna Pudeto, obras de paisajismo, pérgolas y farolas con luminarias Led.

El objetivo de la iniciativa es poner en valor el humedal urbano

ubicado en calle Zenteno, frente a calle José Menéndez.

El gobernador regional, Jorge Flies, aseguró que esta idea va en la línea de "recuperar la laguna Pudeto como espacio abierto a la comunidad". Añadió que, en los próximos años, estos terrenos que pertenecían al Ejército se llenarán de viviendas, departamentos e, incluso, se podría construir ahí el Centro de Salud Familiar Carlos Ibáñez. "Yo creo que gran parte de la comunidad de Punta Arenas, en un espacio de esa calidad, va a tener un gran, gran beneficio", cerró Flies.

El costo anual de mantención y operación del recinto, una vez inaugurado, será de \$66 millo-

nes, de los cuales \$9.188.000 se destinarán a mantención y \$57 millones a operación. De este último monto, \$22 millones corresponderán a la remuneración del encargado del parque, quien percibirá un sueldo mensual de \$1.881.000.

Este proyecto forma parte del Plan Maestro de Áreas Verdes del municipio de Punta Arenas, que busca poner en valor los parques María Behety y Ramón Rada. Además, estos espacios se sumarán a la red de parques urbanos planificados en distintos sectores del estero Llau-Llau, y al denominado "Central Park magallánico", que se desarrollará una vez que se expropien los te-



Así serán los miradores del nuevo parque urbano de la ciudad.

renos del ex Club Hípico.

### Nuevo equipo para salud

Por unanimidad se aprobaron más de \$3 mil millones para la adquisición de un angiógrafo, máquina que permite observar los vasos sanguíneos de los pacientes, a fin de detectar obs-

trucciones, malformaciones o aneurismas. Este instrumento sirve para atender el infarto cardíaco, prevenir el infarto vascular hemorrágico cerebral. "Sin lugar a dudas, va a salvar muchas vidas", señaló el gobernador Jorge Flies. Este equipamiento beneficiará a más de 718 personas.